

BAB XI

RINGKASAN EKSEKUTIF/REKOMENDASI

A. Ringkasan Kegiatan Usaha

Michael Shoes adalah bisnis retail alas kaki yang menjual produk alas kaki mulai dari sandal hingga sepatu dengan harga terjangkau dan menasar pada pasar kelas bawah hingga menengah. Yang akan berlokasi di Citayam Pondok Terong dan menjual produk lewat pemasaran offline di toko langsung dan melalui online shop yaitu Shopee. Semua produk yang dijual dan tersedia di toko kami dijamin paling murah dan lengkap hampir semua kebutuhan dan aktivitas yang berkaitan dengan alas kaki kami sediakan untuk memenuhi kebutuhan konsumen.

Visi dan Misi Perusahaan

a. Visi

“Menjadi yang terdepan dalam Memberikan semua orang produk alas kaki yang baik dan berkualitas dengan harga terjangkau pada 2036

b. Misi

Mengatasi permasalahan konsumen mengenai produk yang memiliki harga yang tinggi





- 1) Menyerap tenaga kerja bagi masyarakat sekitar
- 2) Mengurangi dampak dari sampah industri alas kaki
- 3) Menjadi pemimpin pasar baik domestik dan mancanegara

B. Rekomendasi Fisibilitas Usaha

Berdasarkan ringkasan kegiatan usaha dan analisis yang telah dilakukan, dapat menunjukkan data bahwa usaha Michael Shoes telah memiliki berbagai kriteria usaha yang terdiri dari: konsep bisnis, visi dan misi perusahaan, produk, persaingan, target dan ukuran pasar, strategi pemasaran, tim manajemen, dan kelayakan usaha. Untuk mendapatkan gambaran yang lebih baik tentang usaha ini, Michael Shoes telah menyediakan data dari hasil perhitungan analisis kelayakan usaha dengan metode dan hasil sebagai berikut.

Analisis *Payback Period* Michael Shoes yaitu akan mengalami pengembalian investasi dalam jangka waktu 2 tahun 5 bulan, yang berarti pendirian usaha Michael Shoes layak untuk dijalankan karena tidak lebih *bility Index* Michael Shoes bernilai sebesar 1,395, yang berarti pendirian usaha Michael Shoes layak untuk dijalankan karena $PI > 1$ dan analisis *Break-Even-Point* (BEP) yang menunjukkan peningkatan nilai penjualan setiap tahunnya. Sehingga, dapat disimpulkan bahwa usaha Michael Shoes merupakan usaha yang dapat dijalankan dan layak untuk direkomendasikan dari 5 tahun pengembalian investasi. Kemudian Analisis NPV Michael Shoes sebesar Rp 390.915.840, yang berarti pendirian usaha Michael Shoes layak untuk dijalankan karena $NPV > 0$. Analisis *Profita*



© Hak cipta milik IBI KKG (Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie)

Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.